



PERIÓDICO

DIARIO
ContraRéplica
PERIODISMO DE INVESTIGACIÓN

PÁGINA

PP-12

FECHA

25/10/2022

SECCIÓN

LEGISLATIVO

DIRECTOR DE PEMEX LLAMA “MENTECATOS” A PANISTAS.

DIRECTOR DE PEMEX LLAMA “MENTECATOS E IGNORANTES” A DIPUTADOS DEL BLOQUE OPOSITOR

Octavio Romero aseguró que la paraestatal ha logrado mantener el precio de la gasolina por debajo de los niveles de inflación

POR URIEL BAUTISTA

nacion@contrareplica.mx

El director de Petróleos Mexicanos (Pemex), Octavio Romero, llamó a los legisladores “mentecatos e ignorantes”

durante su comparecencia en la Cámara de Diputados, luego de que los diputados de oposición le reclamaron “los costos” que le ha traído la empresa al país. El funcionario declaró, ante las Comisiones Unidas de Energía e Infraestructura, que Pemex ha logrado que el precio de la gasolina se sitúe a un precio menor de la inflación, gracias a estímulos fiscales; además, afirmó que factores exteriores como la guerra ruso-ucraniana han contribuido a una subida en los costos.

A su vez, el directivo defendió el empleo de subsidios para “evitar un mal mayor, sobre todo para las familias más pobres”; aunque, desconoció la promesa del presidente Andrés Manuel López Obrador, quien aseguró que su costo sería de 10 pesos durante su sexenio en la campaña de 2018.

También, Romero señaló que la dependencia cubre el 97 por ciento de la demanda nacional de crudo y que se han aumentado en un seis por ciento las reservas; por lo que se espera que a finales del presente año se generen un millón 800 mil barriles diarios.

Asimismo, destacó que la refinería Dos Bocas ya cuenta con todos los equipos necesarios para su operación, y que, próximamente, se comenzarán con las pruebas de arranque.

El funcionario reveló que los ingresos petroleros aportaron el 57.9 por ciento del crecimiento total del sector público, al igual que la deuda actual de Pemex es de cien mil 439 millones de dólares, debido a su disminución.

Las participaciones destacadas fueron por parte de la legisladora panista, María Josefina Gamboa, quien reclamó que Pemex no ha alcanzado la producción esperada y arremetió en contra de Romero, a quien acusó de mentir en sus declaraciones y de no interesarle acabar la corrupción dentro de Pemex. No obstante, el funcionario manifestó que “no se vale mentir, insultar, mentir y salir corriendo”, y se defendió de las críticas por parte de la oposición.

Por su parte, la diputada de Morena Raquel Bonilla Herrera reconoció los logros de la petrolera y reprochó que gobiernos anteriores debilitaron a la dependencia; sin embargo, reconoció que es necesario el capital privado.

También, el diputado priista Pedro Armentía criticó el costo de la construcción de la refinería Dos Bocas y de que la dependencia asigne contratos de manera directa. •



PERIÓDICO

DIARIO
ContraRéplica
PERIODISMO DE INVESTIGACIÓN

PÁGINA

PP-12

FECHA

25/10/2022

SECCIÓN

LEGISLATIVO



El funcionario federal informó que los ingresos petroleros aportaron el 57.9 por ciento del crecimiento total del sector público. Cuartoscuro